

# **SANJOSE construirá el Hospital de Al Ain en Abu Dhabi por 900 millones de dólares**

**Madrid a 4 de diciembre de 2013.-** Abu Dhabi General Services, Musanada, ha adjudicado al consorcio Sanjose Constructora y Arabtec la construcción del nuevo Hospital de Al Ain.

El contrato de construcción asciende a 900 millones de dólares, siendo un hospital de vanguardia, cuyas obras se realizarán en los próximos 4 años.

El nuevo centro, con una superficie construida de 315.000 m<sup>2</sup>, contará con un total de 719 camas, de las cuales 484 corresponderán a medicina general, cirugía, sala infantil y maternidad, 67 UCIs, 142 para rehabilitación médica y 26 para pacientes VIP, y Suites Reales.

Incluirá 104 consultas ambulatorias, 17 salas de radiología, 22 habitaciones para procedimientos de endoscopia y diagnóstico, traumatología, ortopedia especializada, unidades de medicina deportiva, un Centro Regional de Excelencia en Medicina de Rehabilitación, la primera unidad de ictus dedicada en Emiratos Árabes Unidos, una unidad de cardiología de alta tecnología, un Centro de Investigación y Capacitación para profesionales de la salud, etc.

El proyecto también contempla otro tipo de instalaciones o servicios no sanitarios entre los que destacan un centro de servicios logísticos, una central eléctrica de 60 MW, mezquita, morgue central y un parking subterráneo con 1.500 plazas de aparcamiento.

El singular diseño del hospital ha sabido combinar las últimas tecnologías médicas con una arquitectura capaz de aportar la sensación de un pueblo/oasis de curación donde puedan recuperarse sus pacientes, diseñado de acuerdo con criterios de sostenibilidad que eduquen significativamente el consumo de energía y agua, y que también permite el uso pleno de la energía de los rayos del sol.

El nuevo Hospital de Al Ain refuerza tanto el crecimiento global de Sanjose como su extenso historial en el sector sanitario donde ha ejecutado con éxito más de 70 obras en grandes hospitales de España, Portugal, Chile, Argentina y Perú. Destacar también la presencia del Grupo en Abu Dhabi, donde está ejecutando desde el pasado mes de enero el Museo del Louvre diseñado por el Premio Pritzker Jean Nouvel y considerada la obra más emblemática llevada a cabo por el Gobierno del Emirato en los últimos años.